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A IMPORTÂNCIA DA VIDA.

Leia o texto a seguir e no final, anote o seu entendimento, no 
caderno de religião.

Tudo nesta vida tem um lado positivo e precisamos apenas aproveitar com sabedoria, antes que seja 

tarde demais.

A grande sabedoria da vida está na maneira que conduzimos a nossa história. Muitos por medo de 

tentar, de arriscar viram prisioneiros. Muitas vezes aprisionados por uma situação que aos poucos 

consome a essência de viver.

Quantos por causa dos pré-julgamentos da sociedade já não deixaram de ser felizes? Quantos já não 
desejaram uma vida diferente? Quantos por medo da solidão desistiram de jogar tudo pro alto? 
Quantos tiveram a vontade de virar o jogo e na hora o sentimento de pena/inferioridade se 
manifestou? Quantos vivem relacionamentos só de aparências? Quantos nesta vida são infelizes 
porque não tentaram ou não se arriscaram?

Quantas circunstâncias que poderiam ser evitadas, mas ao contrário, vamos empurrando o caos da 
vida. Situações que nos amortecem em dose de elefante.

Deixamos de viver por causa dos outros; deixamos de ser felizes pelo que vão pensar ou falar. 
Deixamos de viver emoções para morrer trancafiado no que a sociedade edita como correto.

Acho que todos nós esquecemos do essencial, Deus nos deu a vida para que possamos viver com 
liberdade, jamais prisioneiros. Deus nos desejou, nos desenhou e nos criou. Por este motivo devemos 
valorizar e agradecer a importância da vida. Devemos viver com veemência!

A importância de ter uma vida harmoniosa está nas escolhas que fazemos. Tudo isso é tão simples, 
como a arte de nos amar, ter o amor-próprio. Deseja ser amado, ame-se! Deseja sucesso, conquiste 
com determinação os seus ideais. Deseja uma vida diferente, faça a diferença, quebre os paradigmas 
e viva a vida plenamente.

Então, lembre-se, você possui a vida que cultiva. Se não deseja o que possui, jogue tudo pro alto e 
recomece. Recomeçar é sempre o melhor!Recomece quantas vezes for necessário. Recomeçar é 
mostrar que estamos vivos. Dê valor à vida, ela é única e sem volta.

Graciele Gessner
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